

Wir danken herzlich

*Du gingst so still von uns,
du wirst so sehr vermisst.
Du warst so lieb und gut,
dass man dich nicht vergisst.*

für die grosse Anteilnahme, die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit mit einem Händedruck oder einer stillen Umarmung wenn Worte fehlten, die wir beim Abschied von unserem

Andreas Moser-Kneuss

erfahren durften.

Ein besonderer Dank geht an:

Herrn Pfarrer Hannes Dütschler für die einfühlsamen Abschiedsworte
die Organistin für die musikalische Gestaltung des Gottesdienstes
an die Hornusser der HG Heimiswil-Berg für den Fahngross sowie
an die Praxis Rehlipark, Bestattungen Stalder und die Gärtnerei Haueter.

Für all die Blumen, Karten, Spenden und denjenigen, die mit uns Abschied genommen haben, danken wir von Herzen.

Im Februar 2019

Die Trauerfamilie